

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya serta nikmat yang tiada henti. Atas kehendak-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh *Realistic Mathematics Education* Terhadap Kemampuan Memecahkan Masalah Matematika Siswa Kelas V SD di Kelurahan Utan Kayu Utara Jakarta Timur”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri melainkan dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Pertama, kepada pemerintah pusat khususnya Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi (DIKTI) yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk menempuh Pendidikan S1 Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta melalui program Pendidikan Profesi Guru Terintegrasi (PPGT).

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan dan Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrumen dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Ibu Dra. Iva Sarifah, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Bapak Drs. A.R. Supriatna, M.Pd selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Keempat, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd dan Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd selaku Koordinator Program Studi dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dra. Olga D. Pandeiro, M.Pd selaku Pembimbing Akademik, dan seluruh dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan bekal ilmu selama mengikuti perkuliahan.

Kelima, kepada Ibu Marwiyah, S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Utan Kayu Utara 01 Jakarta Timur, Ibu Resdiana Gultom, S.Pd dan Ibu Sri Malarsih, S.Pd selaku guru kelas V yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian di SDN Utan Kayu Utara 01 Jakarta Timur.

Keenam, kepada seluruh teman-teman seperjuangan PPGT UNJ 2013 dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu memberi masukan dan saran terkait dengan skripsi ini.

Lebih khusus lagi adalah untuk orangtua tercinta, saudara, keluarga dan orang-orang terdekat yang senantiasa mendoakan dan memberikan nasihat serta selalu mendukung peneliti untuk menyelesaikan studi.

Peneliti menyadari skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari bentuk penyusunan maupun materinya. Oleh karena itu peneliti dengan senang hati menerima kritik dan saran yang membangun demi perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 01 Februari 2017

Peneliti,

Rizka Ekarahmi